

"J'ai arrêté la drogue et j'ai trouvé Jésus dans mon travail".

Il a vécu dans le monde de la drogue. Il a touché le fond. Il a suivi un processus de réhabilitation. Il est retourné à la vie et au travail. Et Dieu s'est montré à lui au travers des sans-abri, des sacrements et de son travail dans un entrepôt de supermarché. L'histoire de Bruno, rappeur et fils prodigue d'aujourd'hui.

07/06/2023

.....

pdf | document généré
automatiquement depuis [https://
opusdei.org/fr-lu/article/jai-arrete-la-
drogue-et-jai-trouve-jesus-dans-mon-
travail/](https://opusdei.org/fr-lu/article/jai-arrete-la-drogue-et-jai-trouve-jesus-dans-mon-travail/) (09/02/2026)